



Médico se declara culpable de “conspirar” en muerte de Perry

HOLLYWOOD. El actor de “Friends” falleció en octubre del año de pasado tras ingerir ketamina.

Uno de los médicos acusados en relación con la muerte del actor estadounidense Matthew Perry aceptó declararse culpable de conspirar para distribuir la ketamina que causó el fallecimiento de la estrella de “Friends” en octubre del año pasado.

Mark Chávez, uno de los

cinco imputados en el caso, “aceptó declararse culpable de un cargo de conspiración para distribuir ketamina y firmó un acuerdo de culpabilidad”, informó este viernes el Departamento de Justicia, según indicó el diario especializado Deadline.

Chávez, de 54 años y oriundo de San Diego, acudió el vier-

nes por primera vez ante el tribunal federal de Los Ángeles para una audiencia de fianza y lectura de cargos, y se espera que en las próximas semanas se fije una fecha para que se declare culpable ante las autoridades.

Otros dos acusados llegaron a un acuerdo a principios de mes con la fiscalía para de-



FANS IMPROVISAN UN MEMORIAL DE MATTHEW PERRY EN NUEVA YORK.

clararse culpables.

El 15 de agosto, tanto el médico como otras cinco personas, incluido el asistente perso-

nal de Perry, se acusaron de pertenecer a una red delictiva clandestina responsable de distribuir grandes cantidades de ke-

tamina, sustancia que se encontró en el cuerpo del intérprete en el momento de su muerte.

Las autoridades relataron que Perry obtuvo la ketamina que terminó con su vida de parte de Jasveen Sangha, una traficante de drogas conocida como “la Reina de la Ketamina”; la jeringa la proporcionó el médico Salvador Plasencia y su asistente personal, Kenneth Iwamasa, inyectó la droga al actor el día de su muerte el 28 de octubre.

El fiscal añadió que los acusados aprovecharon “los problemas de adicción” de Perry para sacar provecho de él y “enriquecerse”. ☞